
LE MOT DU MAIRELE MOT DU MAIRE
Pour la seconde année ? nous avons connu de fortes précipitations et cela presque en conti-
nu entrainant une saturation des sols. Cette situation retarde les travaux sur les terrains ne 
pouvant plus supporter le poids des engins de chantier voire celui de simples tondeuses. 
Les agriculteurs sont les premières victimes de ces conditions climatiques. Des habitations 
sur notre territoire sont encore impactées par ces fortes précipitations. Les chemins et les 
routes se sont aussi beaucoup dégradés. C’est pourquoi, nous avons prévu cette année une 
augmentation de 50% des budgets alloués à la voirie, à l’entretien des fossés et la gestion 
des eaux pluviales.
Dans notre Echo, dossier nous mettons à l’honneur nos jeunes collègues du Conseil Munici-
pal des Enfants. Courageux et motivés, ils se sont présentés aux élections organisées pour 
représenter les élèves de leur école. Ils sont un exemple tous, de part leur engagement 
au service de la collectivité. En effet, certains se demandent souvent ce que la commune 
pourrait faire pour eux alors que ces jeunes se demandent ce qu’ils peuvent faire pour leur 
commune.
Ils sont accompagnés dans leur action par Madame Cécile LANDREAU-BONENFANT Adjointe 
à la vie scolaire. Elle est secondée dans cette mission d’encadrement par Madame Lydia 
EVEILLLARD Conseillère Municipale, Monsieur Johann LE CIGNE Adjoint et Madame Flo-
rence LAURENT animatrice de l’ASSOLI
Monsieur le Docteur Michel BOURIGAULT arrête son activité professionnelle. Il a dédié sa 
carrière professionnelle aux habitants de notre commune et même de celles environnantes. 
Nous le remercions vivement d’avoir accompagné tant de familles parfois sur plusieurs 
générations, avec un grand dévouement et une grande disponibilité.
Beaucoup d’entre-nous allons rejoindre les 7 millions de personnes qui n’ont plus de méde-
cin traitant (11 % de la population française)
L’expérimentation ESCORTER mise en place à BEAUVOIR-SUR-MER permettra aux patients 
en Affection de Longue Durée de trouver un médecin.
Que font nos dirigeants et élus nationaux ? A quand de grandes et vraies décisions ?
Dans le préambule de notre Constitution, il est inscrit que la Nation garantit à tous la pro-
tection de la santé. Dès le début de mon mandat de maire, il y plus de 4 ans, lors de mes pre-
mières rencontres avec nos représentants nationaux, je les alertais sur ma préoccupation 
première : la dégradation de l’accès aux soins sur notre territoire. Et de ce fait, la difficulté 
est grandissante pour entrer dans un parcours de soins, avec des temps de parcours de plus 
en plus inacceptables pour accéder à chaque niveau de soins, depuis le premier recours de 
proximité jusqu’aux soins les plus techniques auprès des spécialistes. Cela se traduira par 
une espérance de vie qui se dégradera. Cela aura à terme aussi comme conséquence une 
baisse d’attractivité de notre territoire, voire la cause de départ d’habitants entrainant un 
ralentissement de l’essor économique de la Vendée.
Emmanuel VIGNERON, géographe spécialiste de la santé, président du groupe de travail 
permanent sur les inégalités sociales écrit dans une tribune du journal Le Monde du 18 jan-
vier 2025 :
« Il faut sortir de la mollesse décisionnaire. La pénurie actuelle des médecins et leur totale 
liberté d’installation, les difficultés budgétaires ne doivent pas nous enfermer dans le re-
noncement. Ce sont de mauvaises excuses. Elles laissent errer un système dont le degré 
d’entropie augmente, ce qui conduit à son effondrement et aux inégalités les plus insuppor-
tables ».
Je vais m’arrêter là, en reprenant l’expression de notre maire honoraire Monsieur Robert 
GUERINEAU qui disait « Je suis dans un triste Etat, mais je ne parle 
pas de moi ! »
Ce printemps, nos associations organisent de belles manifes-
tations. Profitons de ces instants de convivialité et de bien vivre 
ensemble
Je vous souhaite plein de moments de bonheur en famille et entre 
amis.

Richard SIGWALT
Maire de Saint-Gervais
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L E S  ÉC H O S  D U  CO N S E I L

Brèves du conseil municipal - Réunions des 20 janvier et 24 février 2025

ÉCHO DES FINANCES ET DU BUDGET

Examen du Compte Financier Unique du Budget gé-
néral 2024

Section Fonctionnement :
- Dépenses : 2 027 323,52 €
- Recettes : 2 557 794,83 €
- Résultat de l’exercice 2024 : 530 471,31 €

Section Investissement :
- Dépenses : 1 033 077,41 €
- Recettes : 1 224 193,15 €
- Résultat de l’exercice 2024 : 191 115,74 €
- Restes à réaliser en dépenses : 572 138,38 €
- Restes à réaliser en recettes : 95 693,37 €

Budget Assainissement 2024

Section Fonctionnement :
- Dépenses : 125 429,70 €
- Recettes : 99 408,92 €
- Résultat de l’exercice 2024 : -26 020,78 €

Section Investissement :
- Dépenses : 83 043,52 €
- Recettes : 172 059,58 €
- Résultat de l’exercice 2024 : 88 986,06 €
- Restes à réaliser en dépenses : 249 300,82 €
- Restes à réaliser en recettes : 30 821,60 €

Affectation des résultats 2024
Le Conseil municipal a décidé, suite à la présentation du CFU 
du Budget Général 2024, d’affecter 200 000 € en résultat anté-
rieur reporté du Fonctionnement, 478 417,11 € en Investisse-
ment et 328 585,06 € en résultat antérieur reporté en Inves-
tissement.

Acquisition d’une PAC neuve pour l’Espace des Pri-
mevères
Le coût de réparation de la PAC défaillante est estimé à                 
20 000 €, tandis que l’acquisition d’une PAC neuve de même 
marque et modèle est chiffré à 22 847,16 €. Monsieur Thierry 
CROCHET propose à l’Assemblée délibérante de se prononcer 
en faveur de l’achat d’une nouvelle PAC compte tenu du faible 
écart de coût.

ÉCHO DE LA VOIRIE ET DE L’URBANISME

ESNOV – Entretien des espaces verts 2025
Le montant global de la prestation d’entretien des espaces 
verts de la commune pour 2025 est de 29 670 € réparti de la 
manière suivante :
- Tonte des espaces vertes dans les lotissements : 17 250€
- Débroussaillage des bassins d’orage : 2 760€
- Débroussaillage des abords 
   de la coulée verte : 1 380€
- Taille et entretien manuel : 8 280€

Dénomination de voie
En raison de la présence de plusieurs habitations aux lieux-
dits L’Hermitage, Le Champ du Midi, Les Grandes Fruches et La 
Maujaiserie et de la mise à jour de la base d’adresse locale, une 
dénomination de la voie qui les dessert est nécessaire : Route 
de la Maujaiserie

ÉCHO DES ÉCOLES ET DES AFFAIRES SOCIALES

Olympiade à la MARPA
Après un goûter offert par l’établissement et un échauffement 
obligatoire, les participants répartis en trois équipes intergé-
nérationnelles ont pu participer à plusieurs activités accom-
pagnés par Lucie de l’association Siel Bleu. Fondée en 1997, 
elle intervient une fois par semaine à « La Josinette » et a pour 
objectif de maintenir l’autonomie, favoriser le lien social et amé-
liorer le bien-être.

Carte de Voeux du CME à la MARPA
Les membres du Conseil Municipal des Enfants ont offerts leurs 
cartes de voeux aux résidents de La Josinette autour d’un goû-
ter.

 
 
 

 

Nom Adresse du terrain

M. PAUMARD Julien 
& Mme AUDOUAL Amandine 16B, chemin du Roullard

M. MENUET Christian 16C, chemin du Roullard

URBANISME
Permis maison accordé de décembre 2024 à mars 2025

Toutes les délibérations des Conseils municipaux 
sont accessibles en ligne sur le site Internet de la commune : 

http://www.saintgervais-vendee.fr/
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L ’ E X P R E S S I O N  D E  L A  L I S T E  N O N  M A J O R I TA I R E

Bonjour à tous,

Pour faire suite aux vœux de notre maire nous souhaitons aborder un sujet très préoccupant pour 
nos administrés et qui mérite toute notre attention : l’accès aux professionnels de la santé.  

Au niveau national 11% des Français n’avaient pas de médecin traitant en 2022* reflet des déserts 
médicaux notamment ruraux.

L'accès à la santé est essentiel pour le bien-être de la population et le développement de notre 
commune, il est donc alarmant de constater que notre village se retrouvera sans médecin à la fin du 
mois d'avril. Le départ à la retraite du dernier généraliste souligne l'urgence de la situation.
Ce sujet a été plusieurs fois abordé mais toujours sans réponse concrète au sein de notre 
municipalité. Le conseil municipal a voté à l’unanimité l’acquisition des locaux du cabinet médical et 
le financement des travaux de rénovation ce qui est un pas dans la bonne direction. Cependant, 
comme nous l'avons mentionné, le recrutement de nouveaux médecins généralistes est essentiel 
pour assurer la prise en charge locale des patients.
Il est également important de considérer l'impact sur les autres professions de santé (pharmacien, 
dentiste, infirmières, kinésithérapeute…) d’une absence de médecin qui peut fragiliser l'ensemble 
de ce tissu local. Une approche collaborative entre les différents acteurs de la santé et la municipalité 
pourrait aider à trouver des solutions.
Attendre l’hypothétique venue de médecins reste une gageure sur laquelle nous n’irons pas. Il est 
clair que la question de la santé est cruciale pour notre communauté et il est essentiel d'agir de 
manière proactive pour y faire face. Il est également important de ne pas se contenter d'attendre 
des solutions venant d'en haut, mais de prendre les devants pour élaborer une stratégie adaptée 
sur le long terme et aux besoins spécifiques de notre territoire.
Réunir les communes voisines  : St Gervais, Sallertaine, Bouin, Beauvoir pour mutualiser les idées, 
les solutions et les ressources, attirer des professionnels de santé et créer une véritable dynamique 
de collaboration entre élus, praticiens et citoyens. Peut-être qu’à l’avenir chaque commune n’aura 
pas son ou ses médecins mais l’important est que nous ayons des médecins sur ce territoire. Un 
projet commun de pôle médical et de santé pourrait être une piste à explorer. Le dialogue entre les 
différents acteurs de la santé, les patients, les acteurs institutionnels (mairies, communauté de 
communes, Agence Régionale de Santé) est crucial pour établir une stratégie qui répond aux 
besoins de la communauté. Une démarche participative entre tous les acteurs concernés est 
essentielle pour construire un avenir où l'accès aux soins est garanti pour tous.
Nous croyons fermement à l’action collective et invitons toutes personnes à venir nous rejoindre 
pour en débattre.

En mars 2026, auront lieux les élections municipales.
Pendant cette mandature nous avons siégé et participé à la vie de notre conseil municipal. Nous 
avons représenté une opposition constructive mais ferme sur ses convictions et sur ses idées. Dans 
un an, nous voulons vous présenter une nouvelle liste. Une liste c’est 23 hommes et femmes à parité 
et un projet. Ce projet nous devons le construire pendant ces 12 mois en étant à votre écoute et en 
vous soumettant nos idées et nos propositions.
Nous sommes à votre disposition pour en discuter.

En vous souhaitant un agréable printemps,

Liste Réinventons Saint-Gervais
Jean Claude FLEURY
Sandrine BATARD
Bertrand ISAAC
Didier MAROUSSIE

*Sénat - Rapport d'information n° 589 (29 mars 2022) : Rétablir l'équité territoriale en matière 
d'accès aux soins : agir avant qu'il ne soit trop tard.
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Présentation du Conseil Municipal des Enfants (CME) 2024-2025
Le CME est composé de 9 conseillers représentant les élèves des deux écoles auxquels ils rendent compte de leurs actions. Il est animé par Madame Cécile LANDREAU-BONENFANT Adjointe à la Vie Scolaire, 

secondée par Madame Lydia EVEILLARD Conseillère Municipale, Monsieur Johann LE CIGNE Adjoint et Madame Florence LAURENT Animatrice de l’ASSOLI. 
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Cette année, 4 nouveaux noms sont sortis des urnes lors des élections du CME, 2 de l’école publique Les Guernovelles et 2 de l’école privée Notre-Dame de Bordevert. 
Ils ont pu échanger sur leurs idées et souhaits pour l’année 2025 avec les anciens élus lors de leur première rencontre.

Valentin GROLLIER
Valentin, j’ai 9 ans et je suis en classe de 
CM1 à l’école publique. Je fais du badmin-
ton et du skateboard. Je souhaite m’in-
vestir dans le CME pour faire participer 
les habitants à ramasser les déchets, 
pour montrer l’exemple et que ma ville 
soit plus propre. J’aimerais une structure 
d’escalade près du City Stade et ajouter 
des tables de pique-nique.

Mewen BOUDEVILLE
Je m’appelle Mewen, je suis en CM1 à 
l’école privée. Je suis âgé de 8 ans. Je 
souhaiterais construire un skate parc, 
organiser une journée ramassage des 
déchets et faire des réunions de sensibi-
lisation contre le harcèlement. On pour-
rait aussi proposer des livraisons de pain 
pour les personnes isolées.

Nino GERARD
Je m’appelle Nino, j’ai 10 ans et je suis en 
classe de CM2 à l’école publique. Je suis 
passionné de football et aime faire des 
activités à l’extérieur.

Camille GUIGNARD DOUCY
Je m’appelle Camille, j’ai 9 ans et je vais 
à l’école privée en classe de CM1. Je fais 
du basket et de la natation, je m’inté-
resse aussi à la musique : guitare, tam-
bour. J’aimerais organiser une matinée 
nettoyage de la nature et ramassage de 
déchets. Organiser une journée « Sport 
pour tous », une journée jardinage, orga-
niser un 
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Cette année, 4 nouveaux noms sont sortis des urnes lors des élections du CME, 2 de l’école publique Les Guernovelles et 2 de l’école privée Notre-Dame de Bordevert. 
Ils ont pu échanger sur leurs idées et souhaits pour l’année 2025 avec les anciens élus lors de leur première rencontre.

Projets en cours
- Un parcours d’orientation au sein de la commune est en cours de réalisation 
   avec Anthony MOINARDEAU (Coordinateur de projets au sein de Challans Gois Communauté), 
   il se finalisera au printemps prochain.

- Un après-midi « jeux de société à la médiathèque de Saint-Gervais », en partenariat avec l’ASSOLI.

- L’organisation d’une journée collecte des déchets

Salomé GUIGNARD DOUCY
Je suis Salomé, j’ai 10 ans et j’ai été élue 
à l’école privée. Je suis en CM2, je fais du 
basket et du piano. Je suis très investie 
dans la vie de ma commune.

Iris MARCHAND RAVON
Je m’appelle Iris, je suis en CM2 à l’école 
publique et j’ai 10 ans. Je pratique le 
cirque, j’aime bien faire du sport. Je m’in-
téresse au foot et à la mode, j’aime bien 
jouer avec mon chien. Mon seul petit dé-
faut, je suis un peu bavarde… Mes idées 
seraient de faire un parcours pour chiens, 
ainsi qu’une pension. Mais aussi créer des 
nichoirs pour les oiseaux, j’aimerais pou-
voir venir en aide aux animaux.

Eloan JANNEAU
Mon nom est Eloan, j’ai 10 ans et je suis 
en CM2 à l’école privée. Je fais du ten-
nis. Quand je me suis présenté au CME, 
j’avais proposé de mettre une boîte à 
livres, auprès de nos écoles. Voilà qui 
est fait. Mes autres souhaits seraient de 
construire un skate parc et faire une jour-
née multisports dans notre commune.

Lucas MARPEAU CHARON
Je m’appelle Lucas, j’ai 10 ans et je suis 
en classe de CM2 à l’école privée. Je suis 
passionné de foot, que je pratique de-
puis plusieurs années. J’ai beaucoup de 
passe-temps, j’aime bien faire la cuisine, 
écouter de la musique, jouer aux jeux 
vidéo. Mangas, haltérophilie. Mon grand 
frère a aussi été élu au CME de St GER-
VAIS. J’aimerais construire un skate parc, 
près de la salle de sport, où les jeunes 
pourraient se retrouver.

Projet réalisés en 2024
- Le Petit Journal du CME (en papier ou numérique), 
disponible en mairie, médiathèque et dans nos deux 
écoles. 

- « La boîte où les livres deviennent réels », boîte à 
livres destinée aux livres enfance et jeunesse, située 
entre nos deux écoles.

- Les Olympiades à la MARPA La Josinette avec l’as-
sociation Siel Bleu.

Romane THOMAS
Mon nom est Romane, j’ai 9 ans et j’ai 
été élue à l’école privée, je suis en CM1. 
Je pratique le cirque et prends des cours 
de piano. J’aime bien faire du vélo et je 
m’intéresse à la gymnastique rythmique. 
J’aimerais créer un potager entre l’école 
et la MARPA. Faire un espace ludothèque 
à la médiathèque est aussi dans mes 
souhaits.
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Vernissage 
exposition photos
Vendredi 28 février, à la médiathèque de Saint-Gervais, a eu 
lieu le vernissage de l’exposition photos « L’art culinaire » 
par Ameline BURGAUD. Près de 50 photos sur les arti-sans 
locaux, leurs produits et les ateliers culinaires de Marie-
France BERTAUD vont éveiller vos papilles ! 

L’exposition est visible jusqu’au 26 avril, aux heures d’ou-
verture de la média-thèque, n’hésitez pas à venir voter pour 
vos photos préférées.

Vœux du maire
Vendredi 24 janvier, monsieur le Maire Richard SIGWALT, ses 
adjoints, le directeur des services et le Conseil Municipal des 
Enfants ont présenté leurs voeux aux Gervinois et Gervi-
noises. 

Chacun a fait le bilan de l’année 2024 et évoqué les projets 
et réalisations en cours.

Loto OGEC
Le loto de l’école privée s’est déroulé dans une ambiance 
conviviale et festive, les personnes se sont réunis pour pas-
ser un bon moment ensemble. Les lots étaient variés et at-
trayants, ce qui a suscité beaucoup d’enthousiasme parmi 
les participants. En somme, un événement réussi qui a ap-
porté joie et convivialité à tous.

L’OGEC remercie tous les participants, bénévoles et spon-
sors et vous donne rendez-vous le 4 mai pour le vide grenier !

La salle municipale des Primevères était complète, le di-
manche après-midi 23 février, pour le spectacle du Quatuor 
légendaire et Cie au profit de l’association Patrimoine et Tra-
dition qui y organise le Salon du Livre des 26 et 27 avril 2025.  

Ce spectacle intitulé « Car le rire est le propre de l’homme 
d’ici » était en effet plein d’humour, de parler maraîchin et 
d’images vidéo du marais. 

Entre théâtre collectif et solos, le public a été touché par 
les contes traditionnels, les dits des conscrits de 1900, les 
blagues de Claude Mercier et les monologues d’Etienne 
VÉRONNEAU, les deux auteurs gervinois auxquels rendaient 
hommage les acteurs. C’était l’avant-première d’un spec-
tacle plus complet qui sera donné à l’automne prochain, en 
commençant par Saint-Gervais, et qui permettra ainsi de sa-
tisfaire tous ceux qui n’avaient pas trouvé de places.

Spectacle Quatuor & Cie 



 02 51 68 73 14 - www.saintgervais-vendee.fr 77

L ’ ÉC H O  E N  R E P È R E S

À savoir
Conseil Municipal 
Les prochaines réunions du Conseil Municipal auront lieu les 
lundis 28 avril, 26 mai et 30 juin à 20 heures en salle du 
Conseil.

État civil
 

    

Mariages

• Kameron RAIMAUD, 
 né le 29 novembre 2024.

 
Décès

• Didier ROUX, 
 69 ans ;

• Daniel LOIZEAU, 
 73 ans ;

• Monique LONGÉPÉE  veuve LAMY, 
 90 ans ;

• Anne GUITONNEAU épouse MASSONET, 
 96 ans ;

• Jacqueline BERNARD veuve GUILLOUX, 
 92 ans.

En voiture Simone
Vous avez du temps libre, moins de 
75 ans, le permis de conduire et un 
véhicule en bon état ? 

Un appel à volontaires est lancé pour 
être conducteur solidaire et rejoindre 
l’équipe « En voiture Simone ».

Les chauffeurs font le nombre de 
courses qu’ils souhaitent, selon leur 
bon vouloir.

Contact : M. Hervé BARRAUD, 
référent pour Saint-Gervais, au 06 17 33 15 30

Quoi de neuf ?
Jad-Apte

Assistante administrative indépendante, permet de déchar-
ger les entreprises de tâches se-condaires ; effectue devis, 
factures, relances et autres tâches administratives basique

Travail en distanciel et se déplace sur site à Saint-Gervais et 
ses alentours

Contact et infos : 07 56 86 70 66
jadechauvin@jadapte.fr
www.jadapte.fr
Facebook ; 85230 Saint-Gervais
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Les Ateliers créatifs
avec FredécoVélo
Après l’exposition « l’Art Décovélo » en 2022 à la Médiathèque de 
Saint-Gervais, Fréderic BONENFANT est revenu, le 18 février 2025, 
proposer des ateliers pour les 3-10 ans autour de son art.

Présentation de FreDécovélo
Sa passion pour le dessin, son imagination et le goût du travail manuel 
l’ont amené vers le travail artisanal et plus particulièrement l’upcycling 
(ou surcyclage). Le principe étant de donner une nouvelle vie plus « 
haut de gamme » à un objet, ici les pièces de vélos. Il les transforme 
donc en sculptures, luminaires et autres objets de décoration. Sur ses 
réalisations, vous rencontrerez M. Rayon, personnage fait en rayons 
de vélo et fil conducteur de cet univers autour de la bicyclette.

Les Ateliers créatifs
Depuis 2024, Fred propose aux écoles, aux centres de loisirs, aux 
médiathèques et aux centres 
adaptés des ateliers d’éducation 
artistique destinés aux enfants, 
dès 3 ans. 
Il se déroule en 3 phases : 
Une première où les enfants 
découvrent les différentes 
pièces d’un vélo, leur fonction 
et comment Fred les utilise 
dans ses créations. Un pignon se 
transforme en tortue, une poignée 
de frein en planche à voile et les 
rayons d’une roue en M. Rayon !

La deuxième phase consiste en une présentation de ses réalisations. 
Comme pour une chasse au trésor, les enfants doivent retrouver dans 
quelle sculpture se retrouve chaque pièce, et combien de M. Rayon se 
cachent dans l’exposition.

Et enfin la dernière partie, la plus appréciée des petits, l’assemblage 
et le boulonnage de différentes créations. Adapté selon l’âge des 
enfants, ces derniers se mettent à monter un voyageur, une tortue de 
mer ou M. Rayon l’équilibriste, etc… 

La séance se termine avec un petit film sur ses secrets de fabrication : 
à quoi ressemble son atelier, comment sont faites les soudures et 
avec quels matériels Fred travaille.

Vous pouvez retrouver l’artiste Fred et ses créations : 
- À Sallertaine du 15 avril au 15 octobre
- À l’expo « L’Art en Scène » du 23 au 27 avril à Bois de Cené
- À l’expo à l’église romane de Sallertaine du 3 au 15 juin 
- Ou sur les réseaux : 
Instagram / Facebook / Site internet : https://fredecovelo.fr/
Tél. 07 88 99 28 50

   Vos événements à venir

05/04 Bal Trad’ de Amicale Laïque
Salle des Primevères

26 et 
27/04

Salon du livre 
organisé par l’association
Patrimoine et Tradition
Complexe des Primevères

04/05 Vide grenier 
de l’OGEC

08/05
Cérémonie patriotique 
organisée par l’UNC
Place des Anciens Combattants

31/05
Gala de danse et cirque 
de la Compagnie Fabigan
Complexe des Primevères

08/06 Vide grenier 
de l’AS Saint-Gervais

14/06
Festiv’École 
organisé par l’APEG
Salle des sports des Primevères 

21/06
Fête de la musique 
organisée par 
l’Union des Commerçants Gervinois

   Et à la médiathèque ?

Avril
Exposition photos 
« l’Art culinaire » 
par Amy Photography

01/04 et 
03/06

Atelier culinaire 
avec Marie-France Bertaud
Sur inscription – 5€

04/04
Soirée pyjama
19h30 – Gratuit
à partir de 5 ans – Sur inscription 

08/04
Raconte-moi des histoires
10h – Gratuit - 0-4 ans 
Sur inscription

25/04 et 
27/06

P’tit Déj’Lecture
10h – Gratuit – Public adulte
Sur inscription 

Mai/Juin Exposition « L’art du pliage »
par CréAméli-mélo

  Les matchs à domicile

Foot  - 15 h

13/04  – Saint-Christophe-du-Ligneron

27/04 – Sallertaine

18/05  – Les Lucs sur Boulogne 


